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PASSAGEIROS dizem que ponto de ônibus ficou prejudicado

CÂMARA promove a 2ª edição da Gincana Solidária de Doação de Sangue, que mobiliza parlamentares e funcionários

Gincana Solidária de doação de sangue
A campanha Legislativo Sangue Bom faz parte do calendário anual da Câmara Municipal

ARQUIVO

Operadores de airsoft apresentam 
demandas do esporte a vereadores

Audiência Pública vai tratar do combate 
à violência contra as mulheres

Falta de visibilidade dificulta para pegar ônibus

Motoristas reclamam de falta de sinalização

DIVULGAÇÃO

Sexta-feira, 22 de julho de 2022

EDITAL DIV. Nº 021/2022 
(Publicado em 20/07/2022)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão dos Direitos da 
Mulher, de acordo com o Processo Adm. 
CPM Nº 786/2022 e, conforme estabe-
lece a Resolução n° 88/2016, COMUNI-
CAM que será realizada a Audiência Pú-
blica, para tratar assuntos sobre o tema 
“O combate à violência contra a mulher 
no Município de Petrópolis”, no dia 26 
de julho de 2022, às 19h, no Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis.

Hingo Hammes
Presidente

Gilda Beatriz
Presidente da Comissão dos Direitos 

da Mulher

EDITAL DIV. Nº 024/2022 

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 917/2022 e, conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016, 
COMUNICAM que será realizada a 
Audiência Pública, para tratar assuntos 
sobre o tema “Prevenção de tragédias 
e combate à crise climática: PL Cidade 
Esponja e outras soluções”, no dia 01 de 
agosto de 2022, às 18h, no Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis.

Hingo Hammes - Presidente
Yuri Moura - Presidente da Comissão 

de Educação, Assistência Social e 
Defesa dos Direitos Humanos 

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 22/07/2022

Diário nos bairros

Ascom CMP

A Câmara Municipal lança, 
nesta sexta-feira (22), a 2ª edi-
ção da Gincana Solidária de Do-
ação de Sangue. A campanha Le-
gislativo Sangue Bom faz parte 
do calendário anual do Legisla-
tivo Municipal e tem como meta 
mobilizar parlamentares, funcio-
nários e seus familiares, além do 
público em geral, para que façam 
a doação. A ação se estende até 
15 de agosto.

Todos os 15 vereadores ade-
riram à campanha, que foi criada 
por meio de Projeto de Resolu-
ção, e estão mobilizando suas 
equipes para a doação, buscando 
sensibilizar as pessoas sobre a 
importância deste ato de solida-
riedade e lembrando que a ne-
cessidade é permanente. 

Dados do Ministério da Saú-
de mostram que, apesar do bene-
fício – cada doação pode salvar 
até quatro vidas – apenas peque-
na parcela da população, cerca de 
1,8%, é doadora de sangue. É um 
ato 100% voluntário e simples, 
mas, muitas vezes, a falta de in-
formações e de conscientização 
sobre o tema dificulta a adesão de 
novos doadores. O resultado dis-
so são bancos de sangue vazios. 

Em Petrópolis, o Banco de 
Sangue Santa Teresa funciona 
diariamente, inclusive aos do-
mingos e feriados, das 7h às 18h. 
O endereço é Rua DR. Paulo 
Hervê, 1130, no Bingen (ao lado 
do Banco Bradesco). 

Quer ser um doador 
Saiba quais são os 

requisitos
• Apresentar um documen-

to oficial com foto (RG, CNH, 
etc.) em bom estado de conser-
vação;

• Ter idade entre 16 e 69 
anos desde que a primeira doa-
ção seja realizada até os 60 anos 
(menores de idade precisam de 
autorização e presença dos pais 
no momento da doação);

• Não é permitido realizar 

doação acompanhado de meno-
res de 12 anos (exceto se o me-
nor estiver acompanhado de dois 
adultos, sendo necessário o reve-
zamento dos mesmos enquanto 
acontece a doação);

• Estar em boas condições 
de saúde.

• Pesar no mínimo 50 kg.
• Não ter feito uso de bebi-

da alcoólica nas últimas 12 horas;
• Após o almoço ou inges-

tão de alimentos gordurosos, 
aguardar 3 horas. Não é neces-
sário estar em jejum desde que 

evite alimentos gordurosos;
• Se fez tatuagem eou pier-

cing, aguardar 12 meses. Exceto 
para região genital e língua (12 
meses após a retirada);

• Em caso de diabetes, de-
verá estar controlada e não fazer 
uso de insulina;

• Se passou por endosco-
pia ou procedimento endoscópi-
co, aguardar 6 meses;

• Não ter tido Doença de 
Chagas;

• Não ter tido Infecções Se-
xualmente Transmissíveis (IST);

• Candidatos que apresen-
taram sintomas de gripe eou res-
friado devem aguardar 10 dias 
após cessarem os sintomas e o 
uso das medicações;

• Aguardar 48h para doar 
caso tenha tomado a vacina da 
gripe, desde que não esteja com 
nenhum sintoma;

• Candidatos que viajaram 
para o exterior devem entrar em 
contato com o Banco de Sangue 
para entender o período que não 
pode doar (varia de país a país).

 Consulte a equipe do banco 
de sangue em casos de hiperten-
são, uso de medicamentos e ci-
rurgias.

Critérios específicos em 
função do coronavírus

• Pessoas com diagnóstico 
ou suspeita de Covid-19, deverão 
aguardar 10 dias após completa 
recuperação e sem o uso de me-
dicamentos;

• Pessoas com teste positi-
vo para Covid-19 sem sintomas 
deverão aguardar por 10 dias 
após a data da coleta do exame;

• Se teve contato com pa-
ciente positivo ou com suspeita 
de Covid-19 eou realizou isola-
mento voluntário ou por orien-
tação médica aguardar 10 dias 
após o último contatotérmino do 
isolamento;

• Aguardar 48h caso tenha 
tomado a vacina CoronavacSino-
vac e 7 dias caso tenha tomado a 
Astrazeneca, Pfizer ou Janssen.

Ascom CMP

O vereador Octavio 
Sampaio (União Brasil) 
recebeu no Plenário da 
Câmara Municipal, no fim 
da tarde da última terça-
-feira (19), praticantes de 
Airsoft de Petrópolis. Na 
ocasião, os operadores, 
como são chamados os jo-
gadores, puderam explicar 
como funciona o esporte 
e como a prática poderia 
trazer, até mesmo, movi-
mentação financeira para 
a cidade.

- Fico impressionado 
em observar o ânimo e o 
engajamento dos opera-
dores com o Airsoft. Vejo 
muitas possibilidades, na 
medida em que a organi-
zação de eventos espor-
tivos traz turistas, que 
movimentam hotéis, res-
taurantes e serviços, por 
exemplo. É um esporte 
saudável e que pode trazer 
muitos benefícios para Pe-
trópolis -, destaca Octavio.

Representantes das 
sete equipes presentes 
foram unânimes em afir-
mar que o Airsoft preci-
sa de oportunidades para 
mostrar às pessoas que é 
um esporte que exercita 
o trabalho em equipe, a 
disciplina, a honestidade e 
afasta jovens de situações 
ilícitas. Além disso, tam-
bém foi citada a necessi-
dade de levar mais infor-

mação sobre o esporte às 
forças policiais, para caso 
haja uma denúncia sobre 
a operação esportiva, a 
polícia já saber do que se 
trata.

Ainda em julho, o ve-
reador Octavio Sampaio 
protocolou, na Câmara 
Municipal, um projeto de 
lei que cria o Dia do Even-
to Esportivo de Airsoft. 
Caso aprovada, a data co-
memorativa será 27 de se-
tembro, em homenagem 
ao primeiro jogo realizado 
em Petrópolis e terá como 
principal objetivo levar à 
população em geral infor-
mações sobre o esporte, 
dando oportunidade para 
que cada vez mais pessoas 
conheçam o jogo, fortale-
cendo a prática e o disso-
ciando da violência.

SOBRE O ESPORTE 
– O Airsoft é considerado 
um jogo de aventura, in-
dividual ou praticado em 
uma ou mais equipes, no 
qual os jogadores utilizam 
equipamentos que lançam 
esferas plásticas uns nos 
outros, com objetivos di-
versos como acertar e eli-
minar do jogo os jogadores 
do time oposto, realizar a 
tomada e captura de uma 
posição, entre outros, sem 
causar dano ou lesão cor-
poral aos praticantes. Nos 
últimos anos, a atividade 
tem se popularizado em 
todo o país.

A Câmara Municipal 
de Petrópolis vai realizar, 
na próxima terça-feira 
(26), uma audiência pú-
blica para tratar do tema 
“Combate à Violência Con-
tra as Mulheres”. O evento 
atende a requerimento de 
autoria da vereadora Gilda 

Beatriz (PSD), que preside 
a Comissão de Defesa da 
Mulher. A audiência será 
realizada a partir das 19h, 
no plenário da Casa Legis-
lativa e é aberta ao público.

Como presidente da 
Comissão, Gilda Beatriz 
está sempre atenta às pau-

tas das mulheres para tra-
zer esta temática para a 
Câmara. Entre os objetivos 
da audiência pública está a 
discussão da ampliação de 
legislação e implantação 
de políticas públicas para 
as mulheres no intuito de 
combater à violência e de 

ampliar a promoção da 
cidadania, em virtude do 
avanço dos casos de vio-
lência contra as mulheres.

A audiência pública 
será transmitida ao vivo 
no canal 98 da Speed Fiber 
(TV Câmara) e pelo You-
Tube da Câmara.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores que pe-
gam ônibus na entrada do 
Bairro Cidade Nova, no 
sentido Rua Dr. Hermo-
gênio Silva, comentaram 
que agora o ponto de ôni-
bus está em uma posição 
complicada. Isso aconte-
ce devido à colocação de 
madeiras que cobriram a 
visibilidade. Além disso, 
também sumiu parte da 
calçada , o que traz riscos 
de acidentes.

De acordo com os mo-
radores essa é uma situ-
ação que pede urgência, 
podendo criar um aciden-
te sério. “Isso também só 
traz perigo, fechando ain-
da mais o espaço da calça-
da que já é bem estreita. 

Quando as pessoas saem 
das igrejas próximas, elas 
ficam espremidas devi-
do à falta de espaço. Para 
completar nós não temos 
tanto espaço e falta visibi-
lidade”, completou.

Procurada a Prefei-
tura disse que a CPTrans 
vai enviar uma equipe da 
Divisão de Projetos à en-
trada do bairro Cidade 
Nova, para verificar a via-
bilidade técnica de ajuste 
da sinalização e da locali-
zação do ponto de ônibus. 
O ponto, que recuava para 
uma área particular, per-
deu espaço porque o pro-
prietário murou o terreno.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 12 
de agosto para saber o que 
foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que pas-
sam pelo trecho Pedro do 
Rio – Posse, na RJ-134, 
informaram que estão 
com dificuldades devido 
à falta de segurança. No 
local faltam quebra-molas 
e também está com pouca 
sinalização.

Segundo os motoris-
tas está ficando bem difí-
cil a situação da rodovia. 

“Faltam por todas as par-
tes formas de diminuir a 
velocidade, pois os veícu-
los passam muito rápidos 
e, com isso, pode gerar 
acidentes. Queremos que 
a via tenha sinalização 
para que não andem tão 
rápidos, para ficar mais 
seguro para todos”, afir-
mou um morador.

A DER (Departamen-
to de Estradas de Roda-
gem do Estado do Rio de 

Janeiro) informou que a 
RJ-134 recebe obras de 
pavimentação e drenagem 
com previsão de término 
até outubro deste ano. Os 
trechos com intervenções 
são devidamente sinaliza-
dos e as áreas concluídas 
já receberam o reforço da 
sinalização horizontal e 
vertical. Quanto à fiscali-
zação eletrônica, o DER-
-RJ sempre verifica as 
demandas através do es-

tudo do fluxo de veículos 
e acidentes para futuras 
implantações de sinaliza-
ção vertical, sinalização 
horizontal, dispositivos 
semafóricos e fiscalização 
eletrônica. No momento 
não há previsão de insta-
lações de equipamentos 
eletrônicos no local.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 12 
de agosto para saber o que 
foi resolvido.
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